

Aufgang eines Sterns

Eine Story um Kai und ein teil seiner Vergangenheit.

Von KuraiOfAnagura

Kapitel 4: Kampf der Giganten (was besseres ist mir nicht eingefallen v.v*)

aloha!!!!

da bin ich wieder *winkää*

naja ich hab ich riiiiiesig über die kommentare gefreut *allesganzdollabknuddel* viel spaß noch...

ach ja tut mir leid (schon mal im vorrasu gesagt) was ich hier alles mit kai anstelle ^^

"Jetzt meine Damen und Herren kommt es hier, exklusiv bei dem Hawaii-Champion-Chip zu einem Wiedersehen, des wohl berühmtesten Teams Westtokios. Starma die Teamchefin von den Starlights, die auch die White Shark Lady genannt wird gegen Kai, Teamchef der Bladebreakers, den Black Shark. Es entpuppt sich hier wohl ein fesselnder Zweikampf, der..", weiter kam er nicht, denn Starma und Kai funkelten ihn gleichermaßen böse an.

"Schnauze! Bleiben sie bei der Sache!", fuhr sie ihn bedrohlich an.

"Ähm, da es momentan noch unentschieden steht geht dieser Kampf hier über drei Runden, derjenige der die meisten für sich entschieden hat gewonnen!".

Die neue Arena, ein Korallenriff mit einigen Meerestieren, Seestern, Fisch, Krabbe, Hai, wurde aufgedeckt und der Sprecher begrüßte die Spieler.

i

Kai und Starma sahen sich mehr als bedrohlich an.

"Kai?", begann sie.

"Starma, du wirst hier dein blaues Wunder erleben. Ich bin um einiges besser geworden".

"Hast du deine Fingerfertigkeit am weiteren Blade klauen geübt, wie ich hörte".

Kais Augen verdüsterten sich und jeder sah, dass er brodelte vor unterdrückter Wut. Starmas spöttischer Gesichtsausdruck ließ ihn richtig rot werden.

"Sagt mir die Frau, die den Blade ihres besten Freundes gestohlen hat", warf er aber blitzschnell zurück.

"Nachdem die Kontrahenten noch ein freundliches Wortgefecht eingelegt haben, kann ich nicht mehr sagen als : 3... 2...1... Let it rip!!!".

Starma und Kai ließen gleichzeitig ihre Blades los. Sofort erkannte Tyson, dass ihn von dieser Präzision, die die beiden hier an den Tag legten, noch Welten trennten.

"Chimayr"! ThreeMysterious Attack!!", schrie Starma. Aus ihrem Blade kam eine geflügelte silberweiße Chimäre (Anm. d.A. Eine Chimäre ist ein griechisches Tierwesen, das 3 extrem giftige Schwänze besitzt, einen geflügelten Löwenkörper hat und den Kopf einer Frau), der mit seinen Klauen nun auf Kais Blade zielte.

"Dranzer..!!", schrie Kai.

Etwas Rotes begann an dem Blade zu leuchten und Chimayr machte sich auf einen Gegenschlag gefasst. Doch anstatt zusammenzuprallen verschwand das rote Leuchten und der Blade blieb still am Fleck. Für einen kurzen Moment war Starma in Zweifel geraten und diesen Bruchteil einer Sekunde nutzte Kai schamlos aus.

"Dranzer jetzt!!".

Der Blade schwang sich unter Starmas und schoss ihn mit unglaublicher Wucht aus der Arena. Chimayr schoss nicht nur kurz an Starmas Gesicht vorbei. Nein er streifte sie so hart am Jochbein, dass sie blutend zusammensackte.

"Oh mein Gott! Kai hat seine Gegnerin Starma mit ihrem eigenem Blade verletzt!", brüllte der Schiedsrichter fast außer sich ins Mikro.

Der Schnitt war tief, man konnte sogar den Knochen sehen. Es würde bestimmt eine Narbe hinterlassen.

Kai sah sie nur mit kalten Augen an. Tyson musste von Ray zurückgehalten werden, dass er nicht auf die Bühne spreng und Kai eine runter hauen würde.

"Las.. mich.. los!! Rey verdammt!! Er geht zu weit!!", schrie er.

"Beruhig dich. Du könntest nichts ausrichten. Die beiden sind nicht mehr sie selbst!", versuchte der junge Chinese ihn zu beschwichtigen.

Starma war in die Knie gesunken und hielt sich krampfhaft die linke Wange. Ihr weißes Top war nun mit blutroten Flecken übersät. Sie versuchte aufzustehen, doch ihre Beine gehorchten ihr nicht mehr. Wimmernd sank sie zurück.

"Soll ich etwa das unmögliche geschafft haben? Dich in die Knie zu zwingen?", in Kais Gesicht spiegelte sich ein böser Triumph.

"Ich weiß sehr wohl, dass die Klauen deines Chimayr ein lähmendes Gift enthalten. Wie tragisch, vom eigenen Blade vergiftet!!".

"Du... diesen Zug hast du von mir gelernt. Aber ich kann auch anders... Jetzt wirst du meine ganze Kraft zu spüren bekommen SharkyBoy. Diese Narbe wird dir noch leid tun", spie sie ihm förmlich entgegen. Ihre Augen waren so voll Hass, dass Kai unweigerlich einen Schritt nach Hinten trat.

"Starma, was ist los? Soll ich ihnen einen Arzt holen?", fragte der Schiedsrichter.

"Quatsch! Das einzige was sie tun können ist endlich das Startsignal zu geben!", schrie sie ihn an.

"Was? meinen sie wirklich? Aber..?"

"Sie haben die Lady gehört. Oder wir fangen ohne sie an!", mischte sich Kai ein.

"Ich bin schon ganz gespannt auf deine Kraft Starma. Ich hab mich immer gefragt wie solche Diebe wie du so stark werden können".

"Let it rip!!!".

Die Blades sprangen mit einer irren Geschwindigkeit in die Arena zurück. Chimayr wurde noch kurz von etwas von Starmas Blut verfolgt, das ihr an den Händen klebte. "Jetzt zeig ich dir, wozu ich alles fähig bin Kai!!!", schrie sie.

Chimayr kracht mit einer unglaublichen Kraft auf Dranzer, der nun unglaublich heiß war, da das Bit Beast im Begriff stand herauszukommen. Flammen spielten um Dranzer während Chimayr von kleinen Eissplittern umkreist zu werden schien.

Entweder wollte Dranzer nicht gegen einen alten Freund kämpfen oder, und so war es auch, war Chimayr einfach viel stärker als Dranzer und hat in der ersten Runde nur mit ihm gespielt. Auf jeden Fall wurde Kais Blade wie von einer Wand abgeblockt und schoss nun auf seinen Besitzer zu. Dranzer glühte förmlich vor Hitze in der Luft. Der Blade versuchte noch vor seinem Herrn auszuweichen, doch er prallte gegen Kais linken Oberarm. Von der Wucht des Aufpralls wurde Kai um 180° nach Hinten geschleudert, wo er keuchend und schreiend in die Knie ging. Mit schmerzverzerrtem Gesicht hielt er seinen gebrochenen Arm. Der Arm hing ihm nun schlaff herab und war an der Schulter böse verbrannt. Wütend drehte er sich zur Arena und zu Starma um. Vor Schmerz und Wut trübten sich seine Augen. Er drohte ohnmächtig zu werden, doch er riss sich zusammen.

"Dranzer ist heiß, nicht war?", fragte sie kalt und gelassen.

"Er hat noch versucht auszuweichen, ein guter Blade. Der Arm dürfte nach deinem Gesicht zu urteilen gebrochen sein oder? Was ist? Kannst du etwa nicht weiter spielen? Dann müsste einer deiner Bladebreakers für dich einspringen und du weißt, dass keiner von ihnen die geringste Chance gegen mich hat! Gib lieber auf Kai! Es ist besser so!", die letzten Worte kamen nur geflüstert von ihren Lippen.

„Es ist besser so“, das hatte er zu ihr gesagt, als sie sich trennten und sie war damals mehr als verletzt gewesen. Kein Wunder also, dass sie es ihm nun unter die Nase hielt.

"Sie können doch unmöglich so weiter spielen Kai! Ich hole einen Krankenwagen!".

"Ruhe! Dafür reicht's noch", keuchte er.

"Mein Gott er verliert! Er verliert!", rief Tyson.

"Ray mach was, der kann später unmöglich wieder einen Blade halten, wenn sein Arm nicht sofort behandelt wird", rief der Blondschof Ray zu.

"Lass ihn Max. Du kannst nichts tun, bis er verloren hat oder gewonnen".

ich weiß... v.v *gomen* wieder ein kliffhänger
verzeit mir...